
 

 

 

 

 

 

 

今日は最高に素敵な報告からさせていただきます。本日より新会員として

(株)ジェイツアーの守屋麻里さんをお迎えすることができました。後程ご紹介

をさせていただきますがどうぞよろしくお願い致します。旅行関係のお仕事

ですので個人はじめ企業の旅行のご用命は優先的にお願いいたします。 

さて先々週は地区大会に佐久の地まで多くの会員が参加していただきまし

てありがとうございました。特に若手の会員が多数参加していただけたこと

には勇気づけられました。平井ＲＩ会長代理歓迎晩餐会はとても盛大でした

のでそこで我々会長・幹事少しやりすぎまして、翌日皆様とご一緒できずに

失礼いたしました。平井氏や竹田氏の話もとても興味深いものでした。又我

がクラブ出身のガバナー・エレクトが壇上に座る様は気持ちのいいものであ

りました。 

そして帰りの松茸小屋での楽しい一時はいい会員交流の場でありました。

やかんでの松茸酒はダイナミックで、その味も格別でありました。皆様のご

協力に感謝して会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

・ クラブ内規「1.役員および理事指名委員会」に基づき理事・役員指名委員会委員

を委嘱します。  委員長＝小野 仁  委員＝平沢清文、宮坂宥洪、矢島 實、 

宮坂 伸、中畑隆一、山岸邦太郎、北村正春、佐藤有司 

・ ガールスカウト発団 50周年記念式典に招待され、出席いたします。(12/2） 

・ つつじが丘学園誕生会に社会奉仕委員長と楽しく出席して参りました。 
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新会員挨拶   

守屋 麻里(もりや まり)会員  48歳 

株式会社 ジェイツアー 取締役 

職業分類：6 運輸  細分類：旅行斡旋 

 格式ある岡谷ロータリークラブの会員としてご一緒させて頂く事

になりました。錚々たる皆様の中で何が出来るか不安ですが、ご指導

を頂きながら努めさせて頂きますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

・ 東北大学学友会吹奏楽部・信州大学吹奏楽団チャリティーコンサート協力の礼状

が届いております。 

・ カノラ少年少女合唱団演奏会(11/25)と今井のり子ピアノリサイタル(11/21)の

招待券を頂きましたので、希望者は事務局まで申し出てください。 

・ 本日はクラブフォーラムです。ガバナー補佐への活動報告や質問など委員会毎に

まとめていただき、委員長は例会終了後に提出して下さい。10/30はガバナー補

佐事前訪問例会です。よろしくお願いします。 

 

 

     

新世代奉仕委員会  10月 21日(日)岡谷ロ－タリー

クラブが支援を続けている児童養護施設つつじが丘

学園(川瀬勝敏園長)より招待を受け、岡谷ロータリー

クラブから宮坂伸会長と宮坂宥澄新世代奉仕委員長

が訪問した。 

 宮坂会長が「子供が親を殺すというような事件が

頻繁に起こる中、もしその日の食卓にケーキがあっ

たら、殺人は起こらなかったかもしれないという講

演を聴いたことがあり、それがきっかけでみんなで

分けてケーキを食べることは大事な習慣だと思い、

毎月の誕生日会ケーキを支援することを思い立ちま

した。」と述べた。 

 川瀬園長は「限られた予算の中で、園内活動で制

限されることが多々ある中、岡谷ロータリークラブ

様からご支援を頂いていることは､言葉に言い表せ

ないほど本当に心強い限りです。」と、御礼の言葉を

述べた。 

 さらに、宮坂伸会長は「岡谷ロータリークラブで

は、補助金などの枠を利用して､これからもできる限

り同園への支援の幅を広げていきたいと思っていま

す。」と抱負を語った。 

委員会報告 

幹 事 報 告 



 

 

プログラム委員会  11/6は移動例会は出早の紅葉狩りです。出来るだけ相乗りで

現地にご集合下さい。12：30 から 30 分ほど紅葉を見て頂き、その後飯田食堂で会

食を致します。 

役員および理事指名委員会  2013-2014年度役員・理事の立候補及び推薦を 30日

正午まで受け付けます。申し出のある方は委員会又は事務局まで。また、役員およ

び理事指名委員は本日例会終了後委員会をクラブ事務所にて開催します。 

会長エレクト  21日に塩尻にて財団の補助金管理セミナーが行われ、出席して参

りました。未来の夢計画の補助金申請は、大きく分けて地区の補助金とグローバル

補助金があります。このセミナーに出席する事でエントリーできる言う事です。3/31

締切で、補助金が下りてくるのは７月です。 

 

 

クラブフォーラム  

委員会にてガバナー補佐事前訪問についての打合せ 

      

  

 

  

守屋麻里  本日より皆様とご一緒させていただきます。どうぞ宜しくお願いいた

します。 

太田博久・小口雅弘・小野 仁・北村正春・小林純一・小松正二・佐伯克己・佐藤

有司・白鳥修次・杉田隆夫・高木昭好・武井利夫・竹村一幸・中畑隆一・濵 毅・

林広一郎・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮坂

宥澄・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  新入会員 守屋麻里さん、

岡谷ロータリークラブへようこそ。会員一同歓迎いたします。 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者２９名、出席率６３.０４％、前々回訂正８６.６７％ 
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